

Ressort: Entertainment

Anna Chlumsky ist gerne Mutter

Los Angeles, 09.01.2014, 19:44 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Anna Chlumsky ist gerne Mutter. Sie sei sogar überrascht, wie sehr sie das Muttersein liebe, sagte Chlumsky dem Magazin "People".

Die Schauspielerin, die Anfang der 90er Jahre mit den "My Girl"-Filmen bekannt wurde, bekam im Juli eine Tochter. "Ich dachte, dass ich viel gestresster sein würde als ich es jetzt bin", so die 33-Jährige. "Aber es ist so viel besser als man es sich vorstellen kann." Derzeit bemühe sie sich, Familie und Karriere unter einen Hut zu bekommen. Glücklicherweise könne sie ihre Tochter oft zur Arbeit mitnehmen. Ihre Tochter sei gern am Filmset, besonders gerne habe sie es, wenn man sie frisiere. Auch zu Hause verbringe Chlumsky jede Minute mit ihrer Tochter: "Wir reden die ganze Zeit über Mädchenkram - die ganze Zeit!"

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28126/anna-chlumsky-ist-gerne-mutter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com